



Schulleiterinnen und Schulleiter
der weiterführenden Schulen in Heilbronn

27. November 2020

Was uns bewegt – Regionale Jugendkonferenz in Heilbronn

Sehr geehrte Schulleiterinnen und Schulleiter,

der Landtag von Baden-Württemberg möchte mit der Veranstaltungsreihe „Was uns bewegt“ Jugendliche mit Landtagspolitikerinnen und Landtagspolitikern ins Gespräch bringen. Stadt- und Landkreise sind dazu aufgerufen regionale Jugendkonferenzen zu veranstalten, die dann im Herbst 2021 im Jugendlandtag in Stuttgart gipfeln.

Der Jugendgemeinderat möchte gemeinsam mit dem Stadt- und Kreisjugendring sowie dem Kinderschutzbund Heilbronn eine Regionalkonferenz in Heilbronn durchführen. Eingeladen sind die Schülerinnen und Schüler der neunten bis elften Klassen aller weiterführenden Schulen im Stadtgebiet, in Klassenstärke, in Kleingruppen oder als Einzelperson teilzunehmen. Im Frühjahr 2021 werden digitale Vorbereitungstreffen stattfinden, um Schülerinnen und Schüler mit Themen der Landespolitik vertraut zu machen. Die regionale Jugendkonferenz ist Ende Juli 2021 geplant. Bei dieser Veranstaltung können die Schülerinnen und Schüler direkt mit Landtagspolitikern der Region diskutieren und ihre Sichtweisen und Anliegen einbringen. Anschließend werden Schülerinnen und Schüler gewählt, die den Stadtkreis Heilbronn als Delegierte beim Jugendlandtag vertreten werden.

Die politische Bildung unserer jungen Bürgerinnen und Bürger liegt mir sehr am Herzen. Ich bitte Sie, diese Informationen an Ihr Kollegium weiterzuleiten und die Schülerinnen und Schüler zu motivieren, sich einzubringen.

In Kürze erhalten Sie eine E-Mail des Projektteams mit den weitergehenden Planungen. Bei Fragen können Sie sich an Frau Rau (Tel.: 07131-56 3147, E-Mail: Rebekka.Rau@Heilbronn.de) wenden.

Mit freundlichen Grüßen

Harry Mergel